

# BERUFSAUSBILDUNG IN ECUADOR

## Gut ausgebildet in die Zukunft

Etwa ein Drittel der Bevölkerung Ecuadors lebt unterhalb der Armutsgrenze. Das Land steckt seit Jahren in einer wirtschaftlichen Rezession und hat internationale Kredite erhalten, was wiederum bedeutet, dass die Regierung dem Land einen strikten Sparkurs auferlegt. Ecuador hat zudem viele Flüchtlinge aus Venezuela aufgenommen, die vor der noch katastrophaleren Situation in ihrer Heimat geflohen sind.

Gut ausgebildete junge Menschen sind ein Potential, das einem Land nur nützen kann. In seinen Berufsbildungszentren verhilft KOLPING jungen Menschen und Erwachsenen zu einer besseren Qualifikation und ermöglicht ihnen so, ein besseres Leben zu führen.

In Santo Domingo de las Tsáchilas hat KOLPING eine Werkstatt, die jungen Menschen in ihrem Fachabitur mit der Ausrichtung Automechanik zur Praxisvermittlung dient. Außerdem wird die Werkstatt seit kurzem auch für KOLPING-Kurzurse für Menschen ohne Ausbildung und Schulabschluss genutzt. Die Ausbildungskurse sind anerkannt und praxisnah. Danach haben die Teilnehmer und Schüler die Möglichkeit, als Helfer in der KFZ-Mechanik Arbeit zu finden. Neben den theoretischen Kenntnissen rund um Auto, Fahrzeugteile und Motor können die Schüler auch praktische Kenntnisse erwerben.

Allerdings müssen heutzutage viele Fehler elektronisch ausgelesen werden, und dafür fehlt es dem Zentrum an modernen Geräten. Die Werkstatt muss dringend mit moderner Technik ausgestattet werden, aber KOLPING Ecuador verfügt nicht über genügend finanzielle Mittel, diese anzuschaffen.

Dringend benötigt werden unter anderem Software (Scanner und Schnittstelle) für die elektronische Fehleranalyse, Einspritzmotoren, ein Gerät zum Testen von Diesel und Benzininjektoren, Vakuumpumpen, eine Presse und Geräte zum Richten der Bremscheiben.



Auszubildende in Santo Domingo de los Tsáchilas mit ihrem Lehrer.

**Bitte ermöglichen Sie durch Ihre Spende, dass unsere KOLPING-Werkstatt auf dem neuen technischen Stand ist und dadurch schnell viele junge Menschen Arbeit finden.**

**So können Sie helfen:**

- 2.950 €** finanzieren: Vakuumpumpe, Presse, Benzininjektor-Testgerät, Einspritzmotor
- 5.000 €** Mit dieser Spende finanzieren Sie die Software / einen Scanner von BOSCH
- 6.600 €** Damit stellen Sie die Kosten für ein Gerät zur Gasanalyse bereit

**Spendenkonto:**

KOLPING INTERNATIONAL Cooperation e.V.

DKM Darlehnskasse Münster

IBAN DE74 4006 0265 0001 3135 00

BIC: GENODEM1DKM

**Stichwort:** KFZ-Mechanik in Ecuador (AW-2605)



Sollte ein Projekt überzeichnet sein, erlauben wir uns mit Ihrer Spende ein anderes, gleichartiges Projekt zu unterstützen.